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مهارة  .2023.  فيا نور القمرية لترقية  الشرطية  الأوامر  بلعب  البودكاست  وسائط  استخدام  فعالية 

 الاسلامية  الحكومية بسوراباي  في المدرسة الثانوية  الثاني عشر  الاستماع و الكلام لدى طلاب الصف  
 المشرف الأولى: البروفيسور الدكتور الحاج أأن نجيب المجستير 

 الدكتور الحاج جنيدي الماجستير المشرف الثاني:  
  شرطيةبودكاست، لعبة الأوامر الالوالكلام،    ماعالكلمة الرئيسية: مهارة الاست

في المدرسة الاستماع والكلام  لطلاب الصف الثاني عشر    ةالهدف من هذا البحث هو أ( تحليل مهار   
ب الأوامر الشرطية لع بب( وصف تطبيق وسائط البودكاست  سوراباي،  الاسلامية  الحكومية ب   الثانوية  

الاسلامية  الحكومية   في المدرسة الثانوية  لطلاب الصف الثاني عشر  الاستماع والكلام     ةلتحسين مهار 
.  ونوع البحث هو بحث تجريبي كمي الشرطيةالأوامر  لعب  ببعد تطبيق وسائط البودكاست    سورابايب

باستخدام تصميم المجموعة الضابطة للاختبار القبلي والبعدي والتي تتكون من مجموعة تجريبية ومجموعة 
ضابطة. تستخدم طريقة جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق والاختبارات. ثم تم تحليل البيانات  

 tات تحليل النسبة المئوية واختبار  التي تم الحصول عليها باستخدام تقني
وتشمل النتائج التي تم الحصول عليها من البحث ما يلي: أظهرت نتائج البحث أن استخدام 

الاستماع والكلام  لدى الطلاب   ةيحسن بشكل كبير مهار لعب الأوامر الشرطية  بوسائط البودكاست  
مهار  وفي  التقليدية.  التعلم  بأساليب  متوسط    ةمقارنة  ارتفع   من   التجريبية  المجموعة   درجاتالاستماع 

. كما 72.69إلى   65.34درجات المجموعة الضابطة من  متوسط  ارتفع  بينما ، 81.09  إلى  67.93
 79.50  من   التجريبية  المجموعة  درجات الكلام، حيث ارتفع متوسط    ةحدثت تحسينات كبيرة في مهار 

 وجود   المستقلة  للعينة (  ت)  اختبار   أثبت .  87.96  إلى  77.24  من   الضابطة  والمجموعة  ،94.53  إلى 
، مما يؤكد فعالية الجمع بين وسائط (P <0.05)المجموعتين    تحسينات  بين   إحصائية  دلالة   ذات  فروق

 الاستماع والكلام  لدى الطلاب.   ة في تحسين مهار   لعب الأوامر الشرطيةبالبودكاست  
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Abstrak 

Via Nuril Qamariyah.  2024.  The Effectiveness of Using Podcast Media with 

Conditional Command Games is Effective in Improving Listening and Speaking 

Skills of Class XII Students of MAN Surabaya. 

Pembimbing I   : Prof. Dr. H. Aan Najib, M.Ag. 

Pembimbing II : Dr. H. Junaedi, M.Ag.  

Kata Kunci   : listening and speaking skills, podcasts, conditional command 

games. 

The purpose of this study was a) to analyze the listening and speaking skills 

of class XII MAN Surabaya students, b) to describe the application of podcast 

media with conditional command games to improve the listening and speaking 

skills of class XII MAN Surabaya students, c) to describe the maharah istima' and 

kalam of class XII MAN Surabaya students after the application of podcast media 

with conditional command games. The type of research is quantitative experimental 

research using Pretest-Posttest Control Group Design consisting of an experimental 

group and a control group. The method of collecting data uses observation, 

interview, documentation and test methods. the data obtained are then analyzed 

using percentage analysis techniques and t-tests.  

The results obtained from the study include; The results showed that the use 

of podcast media and conditional command games significantly improved students' 

listening and speaking skills compared to traditional learning methods. In listening 

skills, the average value of the experimental group increased from 67.93 to 81.09, 

while the control group increased from 65.34 to 72.69. Significant improvement 

also occurred in speaking skills, with the average score of the experimental group 

increasing from 79.50 to 94.53, and the control group from 77.24 to 87.96. The 

independent sample t-test proved a statistically significant difference between the 

improvement of the two groups (p<0.05), confirming the effectiveness of the 

combination of podcast media and conditional command games in improving 

students' listening and speaking skills. 
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Abstrak 

Via Nuril Qamariyah.  2024.  Efektivitas Penggunaan Media Podcast Dengan 

Permainan Perintah Bersyarat Efektif Dalam Meningkatkan Keterampilan 

Mendengarkan Dan Berbicara Siswa Kelas XII MAN Surabaya  

Pembimbing I   : Prof. Dr. H. Aan Najib, M.Ag. 

Pembimbing II : Dr. H. Junaedi, M.Ag.  

Kata Kunci   : Maharah istima' wal kalam, podcast, permainan perintah bersyarat. 

 

 Tujuan penelitian ini adalah a) menganalisis keterampilan mendengarkan 

dan berbicara kelas siswa XII MAN Surabaya, b) menguraikan penerapan media 

podcast dengan permainan perintah bersyarat untuk meningkatkan keterampilan 

mendengarkan dan berbicara kelas siswa XII MAN Surabaya, c) mendeskripsikan 

maharah istima' dan kalam siswa kelas XII MAN Surabaya setelah penerapan media 

podcast dengan permainan perintah bersyarat.   Adapun jenis penelitian yaitu 

penelitian kuantitatif eksperimen dengan menggunakan Pretest-Posttest Control 

Group Design yang terdiri dari kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. 

Adapun metode dalam mengumpulkan data menggunakan metode observasi, 

wawancara, dokumentasi dan tes. data yang didapatkan kemudian dianalisis dengan 

teknik analisis presentase dan uji-t 

Hasil yang diperoleh dari penelitian diantaranya;Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa penggunaan media podcast dan permainan perintah bersyarat 

secara signifikan meningkatkan keterampilan mendengarkan dan berbicara siswa 

dibandingkan dengan metode pembelajaran tradisional. Pada keterampilan 

mendengarkan, nilai rata-rata kelompok eksperimen meningkat dari 67,93 menjadi 

81,09, sementara kelompok kontrol meningkat dari 65,34 menjadi 72,69. 

Peningkatan signifikan juga terjadi pada keterampilan berbicara, dengan nilai rata-

rata kelompok eksperimen naik dari 79,50 menjadi 94,53, dan kelompok kontrol 

dari 77,24 menjadi 87,96. Uji independent sample t-test membuktikan perbedaan 

signifikan secara statistik antara peningkatan kedua kelompok (p<0,05), 

menegaskan efektivitas kombinasi media podcast dan permainan perintah bersyarat 

dalam meningkatkan keterampilan mendengarkan dan berbicara siswa. 
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